

Aswas Kejaksaan Tinggi Babel Kunjungi Kejari Beltim

Helmi M. Fadhil - BELTIM.PUBLIKBABEL.COM

Feb 6, 2024 - 10:00



BELITUNG TIMUR – Asisten Pengawasan Kejaksaan Tinggi Kepulauan Bangka Belitung (Babel) melakukan kunjungan kerja sebagai program kerja pengawasan tahun 2024 ke Kejaksaan Negeri Belitung Timur (Beltim). Kedatangan Asisten Pengawasan (Aswas) Kejati Babel Andri Irawan beserta tim disambut langsung oleh Kepala Kejaksaan Negeri Belitung Timur (Beltim) Dr. Rita Susanti di Kantor Kejari Beltim, Senin (5/2). Hadir juga Bupati Beltim Burhanudin, Kapolres Beltim AKBP Arif Kurniatan dan Dandim.

Dalam sambutannya, Kajari Beltim Rita Susanti mengapresiasi kunjungan Aswas Kejati Babel bersama tim dalam rangka untuk melaksanakan reviu atas laporan keuangan tahun 2023 dengan sasaran laporan realisasi anggaran, laporan operasional, laporan perubahan ekuitas, neraca dan catatan atas laporan keuangan.



“Momen kegiatan bidang pengawasan ini menjadi hal penting bagi jajaran Kejaksaan Negeri Beltim. Tentunya program kerja pengawasan ini sebagai acuan bagi Kejari Beltim untuk menjadi lebih baik dalam menjalankan tugas tanggung jawab sebagai penegakan hukum,” kata Rita Susanti.

Disisi lain, Aswas Kejati Babel Andri Irawan mengatakan kedatangan timnya untuk memberikan petunjuk agar seluruh jajaran Kejaksaan Negeri di Babel dalam melaksanakan tugas tertib administrasi, profesional dan tetap perpedoman kepada peraturan yang berlaku.



“Kedatangan kami ingin melihat apakah Kejari Beltim telah melaksanakan tupoksi sesuai SOP dan ketentuan yang berlaku. Saya melihat semakin baik pelayanan kepada masyarakat, ada inovasi baru yang dilaksanakan dan akan dilaksanakan Bu Kajari termasuk penegakan hukum dari pemeriksa register sudah bagus,” ungkap Andri Irawan.

Aswas berharap di era kepemimpinan Kajari Beltim yang baru, dapat lebih terjalin sinergitas dan kekompakan dalam penegakan hukum di Beltim.



“Saya lihat Bu Kajari didatangi Bupati, Kapolres Beltim dan Dandim, ini sinergitas yang bagus. Banyak juga perubahan yang signifikan baik internal dan eksternal. Artinya, sinergitas dan kekompakan ini menjadi modal awal melaksanakan penegakan hukum karena apabila ada masalah bisa dicarikan solusinya,” ujar Andri.

Dalam acara itu, Aswas Andri beserta rombongan meninjau setiap bidang dan pelayanan yang tersedia di Kejaksaan Negeri Beltim dan dilanjutkan dengan pengarahan yang diikuti oleh seluruh pegawai Kejaksaan Negeri Beltim. (ver)